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Face à tous ces chanteurs vite célèbres et vite oubliés certain perdure et font réellement de la musique
de qualité. Tel est a mon sens le chanteur Manu Chao...

De nos jours les ondes sont de plus en plus submergées par des chanteurs issus de Pop Star et autres jeu de
télé-réalité. Ces chanteurs propulsés au sommet des hits sont connaissent une grande popularité au près des
jeunes ados et pré-ados. Il est vrai que leur musique surfe sur la mode du moment avec des rythmes enjoués et
des paroles plutôt faciles à retenir. Mais on ne peut pas dire qu'il s'agit de grands artistes. Posons-nous la
question, que restera-t-il d'eux dans dix ans? Ils auront sans doute finis de chanter et seront retourné à un
métier plus banal. On ne les reconnaitra même pas dans la rue. 
 Mais certains artiste, eux, ne sont, heureusement pas passé par ce chemin-là. 
 
 
 C'est sans aucun doute le cas du chanteur Manu Chao. En effet, ses musiques sont bien différentes de celles
des stars actuelles. Sur des airs de tous pays, il donne à la musique un style nouveau et agréable. Inclassable,
ses disques ne sont ni pop, ni rock, ni R&B. 
 Un mélange de musique traditionnelle et de son style si particulier, souligné par cette voie pas si
exeptionnelle mais tellement agréable, voici ce qu'est la musique de Manu Chao. Un vrai souffle d'air pur au
millieu de ces musiques et de ces voies toutes identiques. 
 
 
 En plus, Manu Chao est un homme engagé. non, ce n'est pas un des ces chanteurs à la mode qui se fait écrire
un texte sois-disant engagé surfant sur la tendance du moment. En effet, de nos jours, être engagé fait "bien".
De plus en plus de chanteurs se mettent à prendre position. 
 Mais l'engagement de Manu n'est pas un phénomène de mode. Déjà dans son ancien groupe la Mano Negra.
Il avait clairement marqué sa posirtion : c'est un homme de gauche, il veut l'égalité pour tous et une vraie
justice. 
 
 
 
 Il a même, à l'ouverture de son site, il y a quelque temps, écrit une lettre montrant clairement sa position. 
 De même, il participe au concert de la Fête de L'Humanité (journal communiste) ou même à ceux de la fête
du parti communiste. 
 Cet homme sans en faire trop marque clairement ses positions. 
 
 Pour toutes ces raisons,, il me semble incontestable que Manu chao fait parti des grands de notre époque. 
 Et vous qu'en pensez-vous ?
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